

Michèle Picard
MAIRE DE VÉNISSIEUX

Le 7 octobre 2010

N/Réf. : NB 16.10/2010

Madame, Monsieur,

Sakineh Mohammadi-Ashtiani, suspectée d'adultère dans un premier temps puis de complicité de meurtre, a été condamnée à mort par lapidation. Un verdict aussi inique que barbare puisque Sakineh clame son innocence. Elle est la victime d'un obscurantisme d'un ordre patriarcal et religieux qui vise à nier la place et la représentation de la femme dans la société.

La solidarité internationale autour de Sakineh a permis de suspendre la sentence. Cependant, l'épée de Damoclès plane sur cette jeune femme.

Les élus de Vénissieux ont exprimé leur solidarité envers Sakineh en votant lors du conseil municipal du 27 septembre dernier, le rapport désignant Sakineh Mohammadi-Ashtiani Citoyenne d'Honneur de la Ville de Vénissieux.

A travers cette décision, Vénissieux manifeste son attachement à l'abolition de la peine de mort et soutient toutes les actions contre les lapidations. Elle défend avec force son respect des droits des femmes.

A cet effet, une motion de solidarité et de soutien à Sakineh a été approuvée par l'assemblée délibérante de Vénissieux, dont vous trouverez ci-joint une copie.

Cette motion de soutien s'adresse à Sakineh, victime d'une atteinte aux droits des femmes, mais également à toutes ces jeunes filles et femmes qui souffrent en silence.

.../...

Sakineh est le symbole de toutes les femmes victimes de violences. Des dizaines de milliers d'entre elles sont chaque année condamnées à la torture physique et morale ou à la lapidation. Leur liberté et leur dignité se jouent chaque jour. Leur volonté de résister et de vivre libre est forte mais sans un soutien de solidarité internationale leur espoir peut s'écrouler à tout moment comme un château de cartes.

Une cérémonie officielle élevant madame Sakineh Mohammadi-Ashtiani au titre de Citoyenne d'Honneur de la Ville sera organisée le vendredi 5 novembre à 18 heures à l'Hôtel de Ville de Vénissieux.

Connaissant votre attachement au mouvement national de solidarité pour sauver Sakineh, je souhaitais vous faire part de l'engagement et des actions de la Ville de Vénissieux.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations les meilleures.

Michèle PICARD



P.J : 1